



令和元年度  
立飛  
・バンドフェスティバル東京都大会を終えて

学年 4年 楽器 アルトホルン

わたしは、バンドフェスティバル  
東京都大会が終りました。

結果は、銀賞でした。大阪には、行  
けなかっただけ、まだチャンスが2回も  
あるので、その2回の内に1回は金賞で  
大阪に行けるようにがんばりた  
です。6年生になつたらパートの中で、  
ちばん音を出したへです。

今次コンクールでは、今までの  
ことを生かしてすうとがんばり  
ます。中学生になつたら吹奏樂部  
に入りたへと思ってるので、中学  
でもがんばりたへです。



令和元年度  
バンドフェスティバル東京都大会を終えて

立飛

学年 4年 楽器 ブランペット

わたしは、昨日はじめての、バンドフェスティバル東京都大会にでました。そこでは、先生に言われたことを活かして、やりきました。でも、結果は、銀賞でした。くやしかったです。とくにくやしかったのは、マーチングでした。最後の列に自信がなくて、へんな動きになってしまった戸町です。でも、その失敗を次のバンドフェスティバルにつなげて、がんばりたいです。次によかたと思つたところです。その戸町をしっかりできただことマーチングのフローサリーダーの戸町です。2週間前までは、直線になっていたのが、大会のときは、しっかりS字でついていく戸町です。今年は銀だったけど、いい年は金を取りたいです。



令和元年度  
立飛  
・バンドフェスティバル東京都大会を終えて

学年 4年 楽器 トロンボーン

始めての バンドフェスティバル、結果は銀賞。

ざんねんな結果で終わってしまいました。

私が今回、目標としていた、教えてもらったことを

生かし、全力でやりきることは、できたと思います。

でも、私をふくむ35人の金管バンドのメンバー

の大きな夢だった、全国大会に行くことは、か

ないませんでした。私はまだ4年生なのであと2年、

ちょうどせんできる時間があるのです、ちょうどせんで

きれば、今回の反省を生かして、やれればいい

と思います。今年、6年生が卒業してしまうのが

すごく悲しいです。私は習い事などが多く、

あまり練習に参加できず、やめるかも知れないけど、

やめるまで、全力でやりたいです。



令和元年度  
バンドフェスティバル東京都大会を終えて

立飛

学年 4年 楽器 バリトン

わたしは、今回のバンドフェスティバル東京都大会を

終えて、もうすこしてきただと思うところがあります。

1つ目は、スラーやタンギングです。練習のときも、スラ

ーやタンギングをわすれちゃうところがあ、たので、そこに

気がいかなか、たのが、すこしさんねんでした。

2つ目は、マーチングのときのえんそうです。わたしは、練

習の途中で変更されたところがあるので、そここのえん

そうが、うまくできたら、マーチングは、け、こうで

きたと思います。

3つ目は、マーチニクのさいごのポジションです。わ

たしは、1つ前のポジションからのいどうが、すこしし

かなかたので、さきについちゃって、変わふうに動かいちゃ

たのが、ざんねんでした。

今回のえんそうの結果は、銀賞だ。たので悔しか

ったけど、次は、もっと練習して全国にいきたいです。



# 令和元年度 バンドフェスティバル東京都大会を終えて

立飛

学年 4年 楽器 アルトホルン

「プロクラム6番 東陽小学校『金賞』」と言われて、正直、金賞

をとれると思っていました。でも、金賞はとれなくとも、一生懸命ふ

けているならそれでもいいと思いました。4、5年生は、また来年はあ

るけど、6年生は来年は中学校に行くから、くやしかったと思います。

会場には、引卒の人、OB、OGの人たちがこの日のために、この人数

のためにおうえんしてくれました。でも、いろんな人がおうえんしてくれてい

たのに、『金賞』という結果が出てしましました。そして、マーチングの

ときになつて、すごくさんちょうしました。特に、アルトホルンがメロディー

の所で前にでてくるときが一番さんちょうしました。すこし、失敗し

てしまつた所もあるけど、最後ヨアで上手にできたと思ったので、

よかったです。わたしは、本番はとてもさんちょうしました。特に、

22しようせつ目の左にもくときと、□のときです。わたしは、来年は

せつこうに、金賞をとつて、全国大会に行けるようにがんばりたいです。



## 令和元年度 バンドフェスティバル東京都大会を終えて

立飛

学年 4年 楽器 パーカッション

バンドフェスティバル東京都大会が終わり、わたし  
は、初めてくやしいという気持ちでみんなで  
泣きました。練習の時、「今年は行けない」と  
言いました。でも、当日、おとといの晩に、「プログラム  
番江東区立、東陽小学校」と聞こえました。  
それで、先生が手をして、曲が始まり、集中していく、  
曲が終りました。さいごまで、いのんな学校の  
曲を開いていました。そして、ついに結果発表の時  
になりました。結果、銀賞。みんなたくさん泣き  
ました。でも、わたしは、よかったですと思って  
います。それに、この気持ちがまたたまに、お  
たいに忘れません。



令和元年度  
立飛  
・バンドフェスティバル東京都大会を終えて

学年 4年 楽器 ブランペット

今年始めてのコンクールでした。結果は、  
ざんねんながら銀賞でした。  
目標の金賞にはとどきませんでした  
した。たけとできる限りは、  
がんばれたと思います。  
他の学校モとてもすごかったです。  
マーニングもうまくい、たけと練  
習の様にはいきませんでした。  
今年は、毎年全国にいっている明  
治小も銀賞だ、たのでびっくりしま  
した。来年は金賞で全国  
大会に行きたいです。



令和元年度  
バンドフェスティバル東京都大会を終えて

立飛

学年 4年 楽器 ハーフィン

わたしは、今年のコンクールが始めてのコンクールでした。さいしょはすごくきらいでした。ふいていううちにあまりきちんとうしなくなたけどマーチングでは、練習のときはよりうまくいきました。

わたしは、自分の出番が終わってほかの学校交をみたとき、わたしはすごいなと思いました。

わたしがとくにマーチングですごいなと思った学校は、台東区立富士小学校です。

わたしは、姉が金かんバンドをやっていたから、

去年や一昨年のコンクールをみにいって、いたけど毎年富士小は全国大会に行っていたから東陽小も富士小みたいに毎年全国大会にいけ

たりいいなと思いました。来年は金賞をと、全国大会にいけたらいいなと思いました。



令和元年度  
立飛  
バンドフェスティバル東京都大会を終えて

学年 4年 楽器 アルトホルン

私は昨日のバンドフェスティバルを終えて、

やりのこしたことがいくつあります。

1つ目は吹きはじめのアタックです。曲の始め

の音のアタックを失敗して、自分の音がおくれて聞こえてしましました。

2つ目は横をむく時です。アルトホルンは

メロディーの時に横をむく重力があり、

その重力をわすれてしましました。

3つ目はマーチングのV字の字の重力です

私はリップスティック(RM)で位置に行かれて、少し

バランスをくずしてしまいました。

3つのミスがあり、結果は「銀賞」でした。

バンドのみんな落ちこんでいたけど、

虫田先生は「この夏の努力は糸吉果か

じうであれ消えないと言いました。

私はこの言葉は本当だと思いました。

糸吉果は銀賞だ。たけと、これまでの糸東習

を生かして舌重力したいです。



令和元年度  
立飛  
・バンドフェスティバル東京都大会を終えて

学年 4年 楽器 パーカッション

今年は、ゴールド金賞になることはできなく、銀賞でした。金賞をとり大坂にいきました。  
が、たなとくやしい気持ちになりました。  
でも、がんばれたのでよか、たなと思いまし  
た。私は、この大会のくやしい思いや、うれし  
か、た思いをけいけんし、らい年、さい年は、も  
とたくさん練習しやうをめざしたい  
です。らい年は、大坂をめざしたいで  
す。そして、いまの6年生を、みならて  
うまくなり、金賞をとりたいです。  
それで、このバンドでがんばっていきたい  
です。そして、このバンドでがんばったから  
今年は、うまくできただと思ひます。



令和元年度  
立飛  
・バンドフェスティバル東京都大会を終えて

学年 十年 楽器 ユーフニアム

ぼくは、バンドフェスティバルを  
終えて、えん奏とマーチングでござる  
かぎりの事がござったのかと思ひました。

ぼくは、本番のえん奏とマーチン  
グがきんちょうで、音の大きさとかを考え  
られなくてしまつたので、おちづいてえん奏  
とマーチングをすれば金賞がとれたか  
と、思ひました。

それに電車での、きくはりをなんじよ  
うと思いました。

これらの事をちょっとおせはば来年の  
バンドフェスティバルで金賞がとれるかもし  
れないのですが金賞をめざしてがんばりました  
いぢです。



令和元年度  
バンドフェスティバル東京都大会を終えて

立飛

学年 4年 楽器 トロンボーン

私は、バンドフェスティバル東京都大会を初めてやり、結果は銀賞で、すごくやしかったですが、自分としては、音がはずれなかつたから、よかつたとは思っています。ですが、マーチングが自分としてはあまりできなくてなかつたと思いました。私は、このようなけいけんをして、次は、ステングをいっぱい練習しようと思します。そして、来年は、金賞を取り、全国大会に行けるように、たくさん練習して、マーチングも、たくさんれん習しようと思っています。